
AStA Sitzung 20.5.2014

Gäste

Schauspielstudio
Theaterwochenende
genehmigt

Fachschaft Physik
Reisekosten und Tagungsbeitrag für die ZAPF (Bundesfachschaftentagung)
genehmigt

Fachschaft Elektrotechnik
Antrag für die Bufata im November in Darmstadt
Jugendherberge sollte bald reserviert werden.
genehmigt

Fachschaft Bio
Bufata in Bonn
genehmigt

Nächste Sitzung
Moderation: Tim
Protokoll: Andreas E.

 
Finanzanträge

Erhöhung Finanzantrag für die Reihe "Erinnern Verdrängen Vergessen"
Weitere Unterstützer sind abgesprungen, Kalkulation war unsicher.
genehmigt

BAS
Mitgliederversammlung hat sich verzögert, alter Antrag existiert für Februar. Kann genutzt 
werden, kein neuer Antrag nötig.

Seminar am Wochenende (Kreativität)
Snacks und Getränke
Nina wünscht sich mehr Abstimmung bei den Themen.
genehmigt

Berichte
AStA Zeitung ist fertig, Liste zum Austeilen geht rum.
Muss schnell verteilt werden, weil kurz danach die Wahlzeitung kommt.

Queer Referat
Beteiligung an Kunstprojekt 



Kiss In am Samstag
Artikel zum IDAHO auf der AStA Webseite
Ioannis fährt zur Queerreferat Bundeskonferenz mit etwa 100 Teilnehmer_innen

Fachschaftenwochenende
Guter Erfolg, Teilnahme könnte noch erhöht werden, insbesondere auch aus dem AStA 
heraus.
Queer Feminismus Workshop ist abgesagt worden, weil die Veranstalterin nicht gekommen 
ist.

Hochschulsportfest wird organisiert
Bericht erfolgt noch schriftlich.

Verwaltungsrat Studierendenwerk
Beschluss zum Wohnheimneubau wurde aufgrund falscher Zahlen angefochten. Morgen 
Krisentreffen mit Geschäftsführung.

Verkehrszirkel
Morgen Begehungen für Call-A-Bike für die Standorte Rundeturmstr. und Luisenplatz

Sommerfest
Diese Woche könnte die Werbung beginnen. Morgen Termin für Genehmigung.
Franzi hat am Wochenende Fr. Zypries darauf angesprochen, dass der Brief zur 
Ausländerbehörde noch nicht beantwortet wurde. Nina hatte das schon Daniela Wagner 
gesagt.

Sozialreferat
Umfrage Wohnraumsituation, Pressearbeit und Brief an Langtagsabgeordnete.

VZ Nachwahl
Wir beantragen eine Nachwahl von Andreas, d.h. Geänderte Struktur des AStA wird im 
nächsten Stupa beantragt.

Referate
Yannis arbeitet in der Zeitungsredaktion mit, hat auch bereits bei der aktuellen Ausgabe 
mitgearbeitet und ist bei der Umstrukturierung  Um das ganze zu formalisieren bekommt er 
einen Referentenvertrag.
Jeden Donnerstag um 14:00 ist jetzt Redaktionstreffen.

Übersichtsseite mit regelmäßigen Treffen wäre sinnvoll.

 
Kanzler

Treffen der AG Antisexismus, dabei gab es unangemessene Bemerkungen zum Schutzraum. 
Johanna berichtet auch, dass die Sitzung nicht gut vorbereitet, der Kanzler kurz angebunden 
und die Sitzung hierarchisch waren. 
Danach gab es ein Treffen mit Nina und Franzi, bei dem sie festgestellt haben, dass er das 



Konzept nicht so versteht wie wir. Er sieht den Raum als exklusiv und abschottend. Es gab 
am Ende keine Einsicht. Nachdem er versucht hat zu provozieren, indem er von 
Zweckentfremdung von AStA Räumen gesprochen hat, haben Nina und Franzi haben darum 
gebeten, dass er sich das Konzept nochmal anschaut. Das Thema wurde also vertagt.

Der nächste Termin der AG Sexismus ist am 28.5.

Der AStA ist sich in der anschließenden Diskussion einig, dass die Universität ein großer 
Schutzraum werden soll und wir noch eine Auseinandersetzung mit dem Begriff 
Diskriminierung brauchen um ein Verständnis von Diskriminierung als ständigen Zustand zu 
begreifen und nicht nur als Ausnahme. 

Zusammenfassung: 

• Viet-Ahn schläg einen Zeitungsartikel zum Thema vor
• Brief mit der Bitte um Entschuldigung
• Trennung Schutzraum und AG Antisexismus
• Unterschiedliche Diskussionsräume sind sinnvoll
• AG Sexismus soll auch im Senat diskutiert werden
• Thema Schutzraum kann wieder zurück in die AG kommen wenn man auf einer Linie 

ist, sonst blockiert

Aufruf aus Kassel zur Demo gegen Kongress Sexualethik und Seelsorge am 
23.5.

Kritik ging per Mail rum.
Franzi veröffentlicht Aufruf.

 
Karo 5 Einlasskontrollen

Nur Studis werden reingelassen wg. Lilienfeier.
Sehen keinen Handlungsbedarf.

 
Wahlen

Workshop beim FS WE von Falco. Dort gab es die Idee schlichte T-Shirts zu drucken "Heute 
ist Wahltag". Könnten während Wahlen getragen werden. Wird positiv gesehen.

Diskussion über erste Vorschläge.

Falco ist im Mailaustausch mit Fr. Koll wg. Plakatierregeln.

 
Sonstiges



Beschluss: Keine AStA Veranstaltungen während dem Sitzungstermin.


